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Résumé :

Les infractions des sociétés commerciales d’entreprise constituent dans la
législation algérienne une catégorie dangereuse et émergente actuellement en
cours de développement dans le pays, Cela a entrainé une codification accrue
de nombreuses modifications du code Pénal et des lois spéciales, Ces
modifications comprennent des textes législatifs qui établissent un ensemble
important de spécificités relatives aux  caractéristiques des infractions
commerciales d’entreprise a leurs éléments constitutifs a la responsabilité
penale, qu’elles encourent aux peines qui leur sont prévues et aux procédures
judiciaires auxquelles elles sont soumises, Ces caractéristiques combinées
conférent a ces infraction un caractére distinctif qui les distingue des autres
infractions prévues par le code Pénal.
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Abstract :

Commercial corporate crimes Algerian legislation represent a dangerous and
emerging category currently underway in the country, This has led to an
increase in codification and numerous amendments to both the penal code and
special laws, These amendments include legislative texts that include a
significant set of specificities related to the characteristics of commercial
corporate crimes, their elements, the criminal liability they bear, the penalties
prescribed for them, and the legal procedures to which they are subiject,
together give these crimes a distinctive character that distinguishes them from
other crimes stipulated in the penal code.
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